Fiche établie d'après «Réussir L'histoire-Géographie, l'instruction civique et morale et l'histoire des arts» Dunod, Paris 2012

Il ne revêt aucun caractère obligatoire. Cependant, il peut être d »une grande utilité pour répondre à une question de géographie.

Le croquis doit être précis, lisible et soigné. Il doit figurer aur une page entière, comporter un titre, une légende claire et organisée, des noms de lieux correctement localisés.

Quand faire un croquis

Le croquia eat une représentation figurative d'un sujet réduite à ses éléments les plus essentiels. Sa présence devient utile lorsqu'une localisation de divers éléments et la représentation des relations entre ces éléments s'avèrent nécessaire.

Comme pour un graphe argumenté il faut d'abord « penser » le croquis. Il a pour objectif de représenter schématiquement l'organisation apatiale d'un espace plus ou moins vaste.

Comment fait-on un croquis?

♣ Ibvant de commencer à dessiner le croquis, il faut construire la légende en listant d'abord les faits à représenter.



- 4 Classer les faits afin de structurer la légende qui doit avoir le souci de reprendre l'argumentation développée dans le corps de la rédaction
- → Hiérarchisé les faits en jouant sur la taille des symboles ou sur la gamme des couleurs.
- → Il convient alors de choisir les modes de représentation les plus adaptés
- → Il suffit maintenant de réaliser le croquis en respectant une taille suffisamment grande pour qu'il soit lisible et intelligible.